

SCHWERZENBÄCH: Nachdem das Dorffest Schwerzenbach im Juni noch vor dem endgültigen Aus stand, konnte nun ein neuer Vorstand gefunden werden. Dieser wird den Anlass im kommenden Jahr organisieren – und plant bereits Neuerungen.

Im vergangenen Sommer sah es bezüglich der Zukunft des Dorffestes Schwerzenbach nicht rosig aus. Der organisierende Dorffestverein stand wegen mangelnder Vorstandsmitglieder kurz vor der Auflösung und dem Fest drohte somit das endgültige Aus. Vor allem die fehlende Besetzung von zwei Schlüsselpositionen – einem Präsidenten und einer Aktuarin – wogen schwer (wir berichteten). Der Verein setzte sich daraufhin eine Frist bis Ende November, um die vakanten Stellen zu besetzen.

Marinis übernimmt

Knapp sieben Monate später sieht die Situation besser aus. Durch einen Aufruf im «Glattaler» konnten fünf neue Vorstandsmitglieder gefunden werden. «Ich bin sehr froh, dass wir durch den Zeitungsaufruf ein neues Team zusammenstellen konnten», sagt der abtretende Präsident Bruno Killer. «Es hätte mich gewurmt, wenn wir niemanden gefunden hätten. Schwerzenbach und die Bevölkerung braucht dieses Fest.»

Ähnlich sieht sein Nachfolger Dimitrios Marinis die Sache. «Es ist wichtig, dass das Dorffest Bestandteil des Gemeindelebens bleibt.» Marinis ist in Schwerzenbach aufgewachsen und verknüpft mit dem Anlass gute Erinnerungen. «Es ist wie ein Klassentreffen. Man begegnet dabei immer wieder Menschen, die man schon seit Jahren nicht mehr gesehen hat.»

Deshalb meldete er sich auf den Aufruf für die beiden Präsidien im Organisationskomitee und gleichzeitig auch im Dorffestverein. «Ich bin allgemein engagiert, war mehrere Jahre in der freiwilligen Feuerwehr und amte zuletzt vier Jahre lang als Schulpfleger.» Nun sei er bereit für eine neue Herausforderung, sagt der 33-Jährige.

Neben Marinis hat der Dorffestverein mit Michael Meili neu auch einen neuen Vizepräsidenten. Zudem werden Lisa Pickering, Michi Wullschleger, Reto Wullschleger und Thomas Aepli neu im Vorstand amten. Die fünf neuen Mitglieder werden an der Generalversammlung im Frühjahr offiziell gewählt.

Der abtretende Präsident ist froh, dass der Verein für die Zu-



Bruno Killer (links) übergibt das Präsidium des Dorffestvereins an Dimitrios Marinis.

Foto: Nathalie Guinand

kunft langfristig aufgestellt ist. «Somit ist eine gute Substanz vorhanden», freut sich Bruno Killer. Trotzdem werde er in Zukunft sofern nötig noch als Hilfe zur Stelle

«Es hätte mich gewurmt, wenn wir niemanden gefunden hätten.»

Bruno Killer, abtretender Präsident des Dorffestvereins

sein. «Aber frischer Wind tut dem Verein sowie dem Fest gut.»

Das neu zusammengesetzte Präsidium hat sich unter der Führung von Marinis bereits erste Ziele gesetzt. Man wolle beispielsweise noch enger mit lokalen Vereinen und motivierten Mitgliedern zusammenarbeiten, sagt der designierte Präsident.

Dafür werden laut Marinis drei verschiedene Konzepte erarbeitet und mehrere neue Möglichkeiten eruiert. «Dabei überlegen wir uns, ob wir das Fest vergrössern wollen, den Standort wechseln oder private Schausteller zulassen.» Die Konzepte werden nun von einer

Arbeitsgruppe, bestehend aus dem Organisationskomitee und Mitgliedern aus lokalen Vereinen erstellt und anschliessend an der Generalversammlung vorgestellt. «Ich bin zuversichtlich, dass wir für alle eine zufriedenstellende Lösung finden», sagt Marinis.

Feedback erwünscht

Sicher geklärt ist dagegen schon, dass das nächste Dorffest vom 28. bis 30. August 2020 stattfinden wird. «Für eine Durchführung in diesem Jahr hat es aus zeitlichen und organisatorischen Gründen nicht gereicht», sagt Marinis.

Zudem wird am kommenden Dienstag, 15. Januar, eine neue Website aufgeschaltet, auf der die Bevölkerung laufend über die Planung des Festes informiert werden soll. Für Marinis ist der neue Internetauftritt auch ein Weg, um die Schwerzenbacher in die Planung mit einzubeziehen. «Sie können uns dadurch Rückmeldungen und Inputs geben.» Kevin Weber

Weitere Informationen zum Dorffest Schwerzenbach sind ab dem 15. Januar auf der Website www.dorffest-schwerzenbach.ch/2020 zu finden.

Frischer Wind für das Dorffest

Blutspende bei der...

SCHWERZENBÄCH: Am Montag, 11. Januar, fand eine Blutspende bei der...

Bislang sind in Schwerzenbach bei der Blutspende...

Ökumenische Andacht...

SCHWERZENBÄCH: Am Sonntag, 13. Januar, fand eine ökumenische Andacht...

Ökumenische Andacht...

SCHWERZENBÄCH: Am Sonntag, 13. Januar, fand eine ökumenische Andacht...

Alaska im Chi...

SCHWERZENBÄCH: Am Sonntag, 13. Januar, fand eine...